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平成２４年みよし市教育委員会第７回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

日 程 ４ 

【前回会議録 

 の承認】 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第２７号 

（みよし市教育

平成２４年７月１８日（水）午前１０時開議 

 

市役所 ２階２０２会議室 

 

委員長：冨 樫 佐智子   委員長職務代理者：佐 堀 守 秀 

委  員：加 藤 志津香  委  員：木 戸 友 二  

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長：赤川鈴治、教育部参事：深見秀之、教育部次長：塚本直樹、 

教育行政課長：近藤政彦、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館館長：小野田幸男、 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：花井 伸、 

学校給食センター所長：椎葉員己、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課副主幹：望月千歳 

なし 

委員長   教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 

また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６

条第１項の規定に基づき、教育行政課副主幹 にお願いします。 

 

委員長  日程１平成２４年みよし市教育委員会第７回定例会を開会します。 

（午前１０時００分）  

委員長  日程２委員長報告前回の定例教育委員会以後、本日までに出席しまし 

た行事等の報告をします。 

     お配りしました一覧表のとおりです。 

委員長  日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長  お配りしました一覧表のとおりです。 

委員長  日程４前回会議録の承認、会議録の朗読をお願いします。 

教育次長  【前回（第２回臨時会）の会議録の朗読】 

委員長  ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６ 

条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。 

挙手をお願いします。 

【挙手全員】 

委員長  挙手全員です。会議録は、承認されました。 

委員長   日程５議事に入ります。 

委員長  議案第２７号の説明をお願いします。 

教育行政課長 【議案第２７号】の説明 

委員長  議案第２７号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 
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委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

議案第２８号 

（平成２５年度

みよし市立小中

学校が使用する

教科用図書の採

択について） 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員     劇団 I＆I 公演予算書のみよし市からの１３０万円の補助金は教

育部からだされているのですか。 

教育行政課長 補助金は対象額の２分の１を補助するものです。 

委員長    他にありませんか。 

委員長    議案第２７号 みよし市教育委員会後援等名義使用の承認につい

て、 採決してよろしいか。 

原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第２７号は可決されました。 

 

委員長    次に、議案第２８号の説明をお願いします。 

学校教育課長 【議案第２８号】の説明 

委員長    議案第２８号について質疑のある委員は挙手をお願いします 

委員長    ないようですので議案第２８号 平成２５年度みよし市立小中学

校が使用する教科用図書の採択について、採決してよろしいか。 

原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第２８号は可決されました。 

 

委員長     続きまして、日程６協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って協議及び報告をお願いします。 

教育部部長  【６月教育委員会行事予定】の説明 

教育行政課長  【過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告につい

て】の説明 

資料館長    【平成２４年度第２回展示会開催要領について】の説明 

委員長    これまでの報告事項で質疑のある方は挙手をお願いします。 

委員     １７ページのみよし市グランド・ゴルフ協会設立２０周年記念グ

ランド・ゴルフ交歓大会の事業の内容に青少年の健全な心身の発達

に寄与する事業とありますが、違和感を持ちます。青少年というの

はどういう範疇なのでしょうか。 

教育行政課長  若い世代から参加していただくとういうものです。 

委員      グランド・ゴルフ協会に加盟している団体の参加ですか。例年

行われているグランド・ゴルフの大会とは、違うものですか。 

教育行政課長  確認をさせていただきます。 

委員長     ほかに質問はありませんか。 

委員      １５ページの行事予定で教育行政課の２６日「子どもたちの明

日を見つめる会」とありますが、どのような会ですか、また教育

委員として参加することは可能ですか。 

教育長     これは、毎年教員組合と市ＰＴＡ連絡協議会が共催でやってい
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るもので、今まで教育委員は出席していません。 

教育行政課長  この会の参加者は市内の児童、生徒の保護者と教職員となって

おります。講師は心の相談室ｗｉｔｈ室長の竹内成彦先生で演題

につきましては、「子どもを育てるとっておきのメッセージ」です。 

委員      フリーで行っても講演を聞けますか。 

教育部部長   聞けます。 

委員長     ほかに質問はありませんか。 

委員長     それでは、続いて説明をお願いします。 

 

学校教育課長 【夏休み休業中における児童生徒の指導等について】の説明 

スポーツ課長 【みよし市少年スポーツ交流団（野球）派遣要項について】 

  【平成２４年度友好都市小学生スポーツ交流派遣事業（サッカー） 

実施要項について】 

【ロンドンオリンピック出場選手応援会開催要項について】 

   【平成２４年度日本カヌーポロジュニア選手権大会 兼 平成２

４年度日本高等学校カヌーポロ選手権大会要項について】 

       【平成２４年度日本カヌーポロ選手権大会要項について】 

       【第９回三好池 Eボート交流会開催要項について】の説明 

委員長     質疑のある方は挙手をお願いします。 

委員      ロンドンオリンピック出場選手応援会は誰でも参加できます

か。 

スポーツ課長  誰でも参加できます。時間帯が早いので、子どもにつきまして

は、保護者同伴での参加をご案内します。 

委員      保護者が同伴していてもこの時間帯に子どもを参加させるのは

いかがなものかと思いますがどうでしょうか、市が許して前例を

作ってしまうのは、私はお勧めできませんがどうでしょうか。 

スポーツ課長  ４年に１度のことですので、安全を確保して開催します。 

委員      今は、リアルタイムで見られるようになり、数時間後の朝見ら

れると思うので、小学生に対して認めることに私は賛成できませ

ん。 

委員      時間帯は早朝ではありますが、オリンピックへ出場するみよし

の選手を市民みんなで応援するということで、夏休み中でもあり

ますし保護者同伴であれば事故に遭わないように家庭で判断され

ると思いますので、そこまで考える必要はないかと思いますがど

うでしょうか。 

スポーツ課長  子どもの参加につきましては保護者同伴にて参加をいただく旨

ご案内をしてまいります。 

委員      前回のオリンピックでは何人集まりました。 

スポーツ課長  人数については承知していませんが、前回は剣道場の西側にシ
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日 程 ７ 

【閉会宣言】 

 

ートを敷いて多くの方が参加されました。今回は深夜ということ

もありまして、周りの住宅の方に迷惑をかけてはけませんので、

会議室を２部屋通して開催させていただく予定です。また委員の

皆様におかれましても時間が許せば是非ご参加をお願いします。 

委員長     ほかにありますか。 

委員     スポーツ交流団の野球は団長以下、コーチ、父母の方で１１名の

体制ですが、サッカーのほうは、団長とコーチと事務局４人で十分

なのですか。 

教育部次長  各学校を代表する良い選手が集まり、コーチのグランパスの磯村

さんは４回出場していて、大会について全て知っている方で、指導

を、行くまでに４回行いチーム力を高めていきます。また、８人制

のサッカーであり、学校の代表であり、市民の代表として友好提携

のまちにいくと自覚し参加しておりますので、役員としては少ない

ですが、団結して派遣の目的が達成できるようがんばります。 

委員     野球はこれだけ必要ですか。 

スポーツ課長 市内７つの野球少年団からそれぞれ３名の計２１名の参加があ

り、そのコーチの皆さんが参加されます。 

委員     コーチの費用は参加者持ちですか。 

スポーツ課長 全員の予算は計上していなく自己負担です。 

委員長    他に報告事項はありますか 

      なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委員長    日程７みよし市教育委員会会議規則第８条の規定に基づき、平成

２４年みよし市教育委員会第７回定例会を閉会します。（午前１１時

０１分） 

委員長    次回の開催予定の調整をお願いします。 

 

 

  

次回開催予定  

平成２４年８月１６日（木）午前１０時から 
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平成２４年５月２３日 

委 員 長 

 

 

 

 委員長職務代理者 

 

 

 

 委  員 

 

 

 

 委  員 

 

  

 

 教 育 長 

 

 

 

 作 成 者 

 

 

 

 

 

 

 

 


